



Die Partner Computer Group informiert über Erfahrungen aus der Branche

Partner Computer Group Erfahrungen

Die Partner Computer Group Erfahrungen im Bereich der Partnervermittlung können durch eine Kombination von Vorteilen der klassischen Partnervermittlung durch persönlichen Kontakt mit den Vorteilen der Singlebörsen, durch schnellere Profilverfügbarkeit, sowie günstigere Preise durchaus als einzigartig auf dem Gebiet bezeichnet werden. Denn kein anderes Unternehmen arbeitet auf die gleiche Weise. Die Kunden werden grundsätzlich persönlich und durch geschultes Personal betreut, dass sorgfältig ausgewählt und intensiv geschult wurde. Somit fällt die Möglichkeit eines Betrugers durch gefakte Persönlichkeitsprofile weg.

Die Vermittlung selbst erfolgt anhand einer wissenschaftlichen Methode, wobei aus einem Fragenkatalog ein Persönlichkeitsdiagramm entsteht, auf dessen Grundlage passende Personen vorgeschlagen werden. Auf diese Weise erzielt die Partner Computer Group Erfolge, wie sie in anderen Unternehmen derselben Branche eher selten zu verzeichnen sind. Darüber hinaus wird bereits in den USA flächendeckend die Vermittlung nach Persönlichkeitsprofilen noch mit einer biometrischen Methode ergänzt, was den Erfolg noch um ein vielfaches steigern soll. Diese Qualitätssteigerung soll nach und nach auch in den europäischen Ländern eingeführt werden. Und gerade diese Art der Vermittlung ist weltweit einzigartig.

Die Preise der Partner Computer Group wird dies vorerst nicht berühren und sie verbleiben auch weiterhin in einem günstigen Bereich. Die Methoden sind effektiv und belegbar und die Partner Computer Group zeigt im Grunde schon durch eine schriftliche Garantie ihrer Leistungen, dass auf diese Methode Verlass ist. Somit ist es kein Wunder, dass dem Unternehmen 2008 der "European Quality Award of Price Performance" verliehen wurde und dies erstmals überhaupt an eine Partnervermittlung. Die Auszeichnung steht für hervorragendes Preis/Leistungsverhältnis der Dienste am Kunden.

Pressekontakt

Firmenkontakt

Partner Computer Group Ltd.

Herr Tim Taylor
Kronprinzenstrasse 2
63454 Hanau

partner-computer-group.com
tim.taylor@partner-computer-group.com

Die Partner Computer Group wurde 1982 gegründet und ist eine der erfolgreichsten Partnervermittlungen. Als einziges Unternehmen verbindet die Partner Computer Group die Vorteile einer Singlebörse mit den Vorteilen einer Partnervermittlung. Wir sind Testsieger beim Partnervermittlungsvergleich. Im Jahr 2008 wurde uns als erste Partnervermittlung der "European Quality Award of price performance" in Dublin verliehen. Partner Computer Group die Partnervermittlung auf Ihrer Wellenlänge.